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第８６回 教 育 研 究 評 議 会 要 録 

 

日 時  平成２３年９月２１日（水）午後１時００分～午後２時５３分 

場 所  第１会議室 

出席者  野口学長、富﨑理事、中島理事、齊藤理事、三野文学部長、塚原理学部長、 

今岡生活環境学部長、岩渕人間文化研究科長、内田、小路田、荒木、角田、三木、 

増井、栗岡、棚瀬各評議員 

列席者  今井監事、外嶋総務・企画課長、大原研究協力課長、水谷財務課長、 

     人見施設企画課長、藤熊学務課長、渡邊学生生活課長、竹下入試課長、山崎図書課長、

小田原国際課課長補佐 

 

  議事に先立ち、8 月 1 日付けで就任した齊藤理事（管理運営担当）の挨拶のあと、前回の記

録を確認。 

 

Ⅰ  審議事項 

１．公共交通機関利用者の通勤手当の取扱いについて 

  学長から、8月 19 日付けで本学職員の懲戒処分を行ったことについて報告があり、不正行 

 為の再発防止のため、今後の対策として公共交通機関利用者の通勤手当の取扱いを定めるこ 

 とについて資料 1により説明があり、審議の結果、原案のとおり承認し、役員会へ提案する 

 こととした。 

    

 ２．奈良女子大学基金事業による学業優秀学生表彰に関する取扱要領について 

   学長から、資料 2 により今年度から奈良女子大学基金事業として行う学業優秀学生表彰「奈

良女子大学学長賞」の取扱いについて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認し、本年

9 月に卒業及び修了する者から該当者の表彰を行うこととした。 

  

Ⅱ 報告事項 

 １．平成 22 年事業年度に係る業務の実績に関するヒアリングについて 

   学長から、資料 3 により、8 月 23 日に実施された国立大学法人評価委員会委員による平成

22 年度の業務実績に係るヒアリングを受けたことの報告があった。 

 ２．奈良女子大学大学院人間文化研究科規程の一部改正について 

   人間文化研究科長から、資料 4 により、９月８日開催の人間文化研究科代議員会において

承認された奈良女子大学大学院人間文化研究科規程の改正内容について報告があった。 

 ３．国際交流センター客員センター員受入内規の制定について 

   中島理事から、資料 5 により、国際交流センターに本学専任教員以外の者を客員センター
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員として受入るための内規を制定したことの報告があった。 

 ４．国際交流基金について  

   中島理事から、資料 6 により、国際交流基金の追加支援の必要性について説明があり、学 

  長から次年度以降の事業継続のため追加配分を行うことについて報告があった。 

 ５．研究機関における公的研究費の適正な執行等の取組の徹底について 

   齊藤理事から、資料 7 により、公的研究費の適正執行のための調査を実施することについ

て報告があり、併せて財務課長から関係書類の提出について協力依頼があった。 

   また、学長から公的研究費の適正な執行について、部局教員への周知徹底について依頼が

あった。 

 ６．第 1 期教員評価の概要について 

   富﨑理事から、資料 8 により、評価企画室において取りまとめた第 1 期教員評価結果の概

要について説明があり、併せてホームページで公表することについて報告があった。 

 ７．平成 23 年度科学技術人材育成費補助事業「ポストドクター・インターンシップ推進事業」

の選定結果について  

   富﨑副学長から、資料 9 により文部科学省平成 23 年度科学技術人材育成費補助事業「ポ

ストドクター・インターンシップ推進事業｣について、本学から申請していた事業が採択さ

れたことの報告があり、併せて事業実施に対する協力依頼があった。 

 ８．第 88 回役員会について 

   学長から、7 月 22 日に開催された第 88 回役員会の審議事項について報告があった。 

 ９．平成 23 年度(後期)教育研究評議会の開催日程について 

   総務・企画課長から、資料 10 により、平成 23 年度後期の教育研究評議会の開催日程につ

いて報告があった。 

 10．その他 

 （１）台風災害に係る学生の安否確認について  

    中島副学長から、台風 12 号の被災地域に係る学生について安否確認を行い、全員の無 

   事を確認したことの報告があった。 

 （２）室からの報告 

   ①評価企画室が実施する学生アンケートへの協力について  

     富﨑理事（評価企画室長）から、資料 11 により、後期ガイダンスにおいて評価企画 

    室が実施する学生アンケートの用紙を配付することの連絡があり、併せてアンケート実 

    施に対する協力依頼があった。 

      ②平成 24 年度学年暦について 

     角田評議員（教育計画室長）から、資料 12 により、教育計画室において検討中の平 

    成 24 年度学年暦の計画案について説明があり、種々意見交換があった。 

   ③平成 24 年度シラバス冊子体について 
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     角田評議員（教育計画室長）から、資料 13 により、教育計画室において検討中の平 

    成 24 年度以降のシラバス等の冊子見直し案について説明があり、種々意見交換があっ 

    た。 

   ④男女共同参画推進のための講演会について  

     富﨑理事(男女共同参画推進室長)から、資料 14により、10月 25日(火)に開催される 

    男女共同参画推進のための講演会の案内があり、学生及び教職員への周知及び参加につ 

    いて依頼があった。 

 （３）その他 

   ①科学研究費補助金説明会の開催について 

     富﨑理事から、9月 26日(月)15時から科学研究費補助金説明会を開催することの案内 

    があった。 

   ②平成 23年度記念館秋の一般公開について 

     富﨑理事から、10月 31日(月)から 11月 6 日(日)まで記念館秋の一般公開を実施し、 

    10月 31日には正倉院模造宝物受贈記念式典及び記念講演会を実施することの案内があ 

    った。 

 

  以 上                        


